



Stefanie Drogies

FACHÄRZTIN FÜR
ALLGEMEINMEDIZIN &
ANÄSTHESIOLOGIE

Liebe Patientinnen und Patienten,

Mein Name ist Stefanie Drogies und ich freue mich sehr, mich Ihnen als Ihre neue Hausärztin vorstellen zu dürfen. Ab dem 1. Oktober 2025 übernehme ich die hausärztliche Praxis als Nachfolgerin von Frau Staritzbichler und stehe Ihnen mit Kompetenz, Zeit und Herz zur Seite.

Mir ist es ein besonderes Anliegen, Sie ganzheitlich zu betreuen – sowohl körperlich als auch seelisch. Vertrauen, Offenheit und eine individuelle Begleitung auf Ihrem Gesundheitsweg sind für mich zentrale Werte in meiner Arbeit.

Ich freue mich darauf, Sie kennenzulernen und gemeinsam mit Ihnen eine vertrauensvolle Arzt-Patienten-Beziehung aufzubauen.

Ihre Stefanie Drogies